

Aseguró el presidente Nicolás Maduro que la revolución avanza en el proceso de rectificación



Caracas, 13 may (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, aseguró que la Revolución bolivariana avanza en el proceso de rectificación de errores en los métodos de Gobierno, de la mano de las propuestas emanadas del pueblo.

A través de un mensaje publicado en la red social twitter, el mandatario calificó de ejemplar la participación de los venezolanos en las jornadas de diálogo nacional activadas por el Ejecutivo con la participación de sectores políticos y movimientos sociales del país.

“Vamos con rumbo claro hacia la renovación, rectificación y cambios en el Gobierno y la Revolución bolivariana”, escribió el jefe de Estado en la plataforma comunicacional.

Durante las celebraciones por el Día Internacional de los Trabajadores, el mandatario venezolano convocó a una jornada nacional de diálogo y análisis para tratar cambios necesarios en la gestión gubernamental.

Maduro llamó a las organizaciones sociales y autoridades a elevar sus prioridades para un programa nacional de transformaciones y rectificación, “para un plan de cambio dentro de la Revolución bolivariana, para mejorar todo, rectificar los errores en medio de la batalla”, explicó.

El Gobierno de Venezuela garantiza el bienestar de sus connacionales en el exterior a pesar del bloqueo económico impuesto al país por parte de Estados Unidos. En tal sentido, las autoridades venezolanas aseguró hasta la fecha el retorno de más de 14 mil migrantes venezolanos en condiciones de vulnerabilidad en varias naciones de América Latina mediante el plan Vuelta a la Patria.

Esta política de protección social y resguardo de los derechos humanos de los ciudadanos de Venezuela, con nueve meses de vigencia, resulta única en el mundo debido a su prolongación y visión de repatriaciones masivas, jamás vista en otros países.

Entre las principales causas para retornar al territorio nacional destacan la escasez de empleo y explotación laboral, falsas expectativas de vida, xenofobia, maltratos y discriminación, de acuerdo con testimonios de los repatriados, quienes tienen la posibilidad de ser reinsertados en la sociedad y acceder a los programas sociales del Gobierno bolivariano. Más de 50 mil migrantes esperan su turno para acogerse a la repatriación voluntaria.

La directora general de la Oficina de Relaciones Consulares de Venezuela, Eulalia Tabares, indicó que las representaciones diplomáticas del país en la región reciben solicitudes masivas para acogerse al plan Vuelta a la Patria.

Hasta la fecha, las autoridades registran solicitudes además en naciones como España, Italia y Portugal, a la espera de concretarse en tanto sea posible organizar un retorno masivo desde los mencionados territorios, precisó Tabares.

La funcionaria subrayó que las féminas constituyen el sector más vulnerable en cuestiones como el salario o las condiciones de trabajo en las naciones de acogida, y en ese sentido constituyen el 60 por ciento de las personas beneficiadas con el programa de repatriación.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/190573-aseguro-el-presidente-nicolas-maduro-que-la-revolucion-avanza-en-el-proceso-de-rectificacion>



Radio Habana Cuba